

**ACTA 25ª COMISIÓN ACADÉMICA  
MASTER EN GESTIÓN ADMINISTRATIVA  
(Sesión virtual)**

24/03/2020

**Participantes:** Rafael Gómez Gordillo, César Hornero Méndez, Rocío Navarro González y María José Trigueros Martín

Reunida, en sesión virtual, a las 18:00 horas del 24 marzo, la Comisión Académica del Máster Universitaria en Gestión Administrativa, bajo la presidencia del Director del mismo y con la asistencia de la totalidad de sus miembros, se desarrolla conforme al siguiente Orden del día:

**1. Trabajos Fin de Master (TFM)**

Se comenta por la Profesora Navarro González, coordinadora de todo lo relativo a estos en el Máster, que hay una sólo alumna matriculada en la novedosa convocatoria de marzo-abril y que, obviamente, proviene de la edición del título del curso pasado. Se trata de un TFM bajo la tutela de uno de los miembros de la Comisión (el Profesor Hornero Méndez) que confirma que, en efecto, el trabajo está en condiciones de presentarse en esta convocatoria, ya que la estudiante está ultimándolo. Se prevé, por tanto, que su defensa tenga lugar en la segunda quincena del mes de abril. Dadas las actuales circunstancias y su más que previsible continuación para esas fecha, parece evidente que habrá de realizarse de modo no presencial, algo, añade la Profesora Navarro González, de lo que ya ha sido informada la propia alumna.

**2. Desarrollo de la docencia**

Recuerda el Director del Máster, de acuerdo con las Instrucciones y Circulares procedentes de las autoridades académicas de la Universidad y en particular del Vicerrector de Postgrado, que la docencia se está desarrollando de modo no presencial, desde el inicio del estado de alarma (lunes 16 de marzo). En general, concluye la docencia ha transcurrido bastante bien.

De la docencia pendiente, quedaría por coordinar lo relativo a la asignatura que imparte, Javier Corral, Presidente del Colegio Oficial de Gestores Administrativos de Sevilla. En este punto interviene la Profesora Trigueros Martín para informar de que ha estado en contacto con él, para indicarle, primero, la necesidad de que facilite materiales de la asignatura a los alumnos –lo cual todavía no ha hecho, si bien le ha asegurado que lo hará en breve– y, segundo, para planificar cómo tendrá lugar su docencia. En este sentido, ya está tratando con él la posibilidad de que imparta sus clases de modo virtual y cree, así se lo ha asegurado, que no debe haber problema para esto ya que está habituado al uso de alguna plataforma para ello.

En este punto, aborda el Director del Máster la situación de los alumnos que tienen suspendida alguna de las asignaturas. Recuerda que se trata de dos alumnos provenientes



de China, que han tenido especiales dificultades para seguir la docencia desde un primer momento y que, si bien han mejorado significativamente, ello se ha visto reflejado en el hecho de que no han superado algunas de las asignaturas; si no le falla la información de que dispone, tres en concreto. Sobre estos alumnos, adelanta que tal vez haya que plantearse, en atención a sus circunstancias particulares, la posibilidad de adelantarles la convocatoria de septiembre a antes del verano. Con el acuerdo de toda la Comisión, va a ponerse en contacto con los responsables de dichas asignaturas para realizar estos exámenes antes del mes de junio.

### 3. Prácticas

Toma la palabra en este punto la Profesora Trigueros Martín, en su condición de coordinadora de prácticas del Máster. Señala, en primer lugar, que la asignación de destinos (gestorías en las que realizar las prácticas) ha quedado hecha y publicitada. En segundo lugar, conforme a las instrucciones del Vicerrectorado de Postgrado su implementación queda suspendida y aplazada hasta el 13 de abril. En tercer lugar, finalmente, si el plazo de suspensión se prorroga o se adopta alguna otra medida de carácter temporal, habrá que estar a lo que con carácter general se decida desde la Universidad y en concreto desde el Vicerrectorado. Todos coinciden en la alta probabilidad, siendo realistas, de que se vuelva a producir un nuevo aplazamiento a la vista de cómo está desarrollándose la situación.

El Director del Máster ruega que conste en acta expresamente el reconocimiento a la Profesora Trigueros Martín por la buena labor desarrollada, una vez más, con relación a las prácticas, sin duda una de las parcelas más dificultosas de la gestión del Máster.

### 4. Ruegos y preguntas

Intervienen los integrantes de la Comisión para desearse buena salud ante las circunstancias actuales.

No habiendo más intervenciones, siendo las 19:10 horas, se levanta la sesión, extendiéndose la presente acta, en Sevilla, a 24 de marzo de 2020.

Vº Bº

Fdo.: Rafael Gómez Gordillo  
Director

Fdo.: César Hornero Méndez  
Responsable de Calidad